
   

 
 

 

 

 

 

 

 

Niederschrift 
 

 

 
über die Sitzung  

 

des Ortsbeirates Mainz-Lerchenberg 

 

am 31.05.2012 
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Stahl, Angelika     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Baum, Detlef Dr.     
Laib, Paul     
Lohmann, Jörg     
Rexrodt, Dirk-Michael Dr.     
Rosenzweig, Kirstin   (ab TOP 2) 
Rudolf, Inge Dr.     
Schappert, Ingrid     
Schulz, Klaus     
Schütrumpf, Otto     
Stahl, Gunther     
Zorn, Horst     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Westrich, Sissi     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schulz, Frank     
Wunderlich, Karlheinz A.     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Flugplatz Mainz-Finthen (Grüne, CDU, SPD, FDP) 
 
2. MVG-Fahrradverleihstation (CDU) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 3.1. Fluglärm an Pfingsten 
 
 
Anfragen 
 
4. Nutzung der Verbindungswege (SPD) 
 
5. Spielplatz Fontanestr. (CDU) 
 
6. Grundschulerweiterung/Neue städt. KiTa (ödp) 
 
7. Nachhaltigkeit der Bildungsfondsprojekte (ödp) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0513/2012 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
 8.2. Antwort zu Anfrage 0517/2012 SPD 
 8.3. Sachstand zum Antrag 0497/2012 (SPD) Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg 
 
9. Bebauungsplanverfahren "Seniorenzentrum Lerchenberg (Le 1)" 
 
10. Mitteilungen 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die 

Aufnahme des TOP 8.3 . 

  

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 

 

 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Flugplatz Mainz-Finthen (Grüne, CDU, SPD, FDP) 

hier: keine erneute militärische Nutzung 
Vorlage: 0909/2012 

 

Der von Herrn Laib begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion als gemeinsa-

mer Antrag aller Parteien einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 MVG-Fahrradverleihstation (CDU) 

Vorlage: 0910/2012 
 

Der von Herrn Stahl begründete Antrag wird nach kurzer Diskussion einstimmig an 

die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Fluglärm an Pfingsten 
 

Herr Laib fragt die Verwaltung, ob ihr das unerträgliche Ausmaß des Fluglärmes an 

Pfingsten auf dem Lerchenberg bekannt sei und was sie dagegen getan habe 

bzw. tun werde.  
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Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Nutzung der Verbindungswege (SPD) 

Vorlage: 0907/2012 
 

Die anfragende Partei bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Spielplatz Fontanestr. (CDU) 

hier: Sachstand Neugestaltung 
Vorlage: 0911/2012 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 29.05.12, ohne AZ.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Grundschulerweiterung/Neue städt. KiTa (ödp) 

Vorlage: 0921/2012 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 29.05.12, ohne AZ.  

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Nachhaltigkeit der Bildungsfondsprojekte (ödp) 

Vorlage: 0922/2012 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 29.05.12, ohne AZ.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0513/2012 (CDU), Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Baumschutzsatzung 
Vorlage: 0756/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 14.05.12, AZ. 67 00 66 LER.  
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Herr Stahl spricht an, dass man auf dem Lerchenberg nicht zwingend sagen kön-

ne, das Verfahren habe sich bewährt. Es wäre zudem wünschenswert, der propa-

gierte Gleichheitsgrundsatz würde generell so konsequent angewendet. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Antwort zu Anfrage 0517/2012 SPD 

hier: Fahrradverleihsystem; Anbindung Lerchenberg 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 16.04.12, ohne AZ. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Sachstand zum Antrag 0497/2012 (SPD) Ortsbeirat Mainz-

Lerchenberg 
hier: Verstetigung der durch den Bildungsfonds implementierten 
Projekte über familienbildende Arbeit 
Vorlage: 0900/2012 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez IV vom 25.5.12, AZ. IV 364 20 148.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Bebauungsplanverfahren "Seniorenzentrum Lerchenberg (Le 1)" 

hier: - erneuter Aufstellungsbeschluss 
- Vorlage in Planstufe II 
- Durchführung der Öffentlichkeitsbeteiligung gemäß § 3 Abs. 2 
BauGB (Offenlage) 
 
Hinweis: Die komplette BV liegt in der OV zur Abholung bereit, bitte 
zur Sitzung mitbringen. 
Vorlage: 0673/2012 

 

Kenntnisnahme der Beschlussvorlage 0673/2012. 

 

Herr Schulz, CDU, spricht folgende Punkte an: 

 

 Auf Seite 22, Nr. 13.2, findet sich die Formulierung „kinderreiche Familien“. Es 

soll auf jeden Fall vermieden werden, dass es hier zu einem 2. sozialen 

Brennpunkt kommt (vgl. MA 26). 

 Des Weiteren wird die Möglichkeit von Ansiedlung sonstigen nicht störenden 

Gewerbes kritisch gesehen. 

 Warum werden Ersatzflächen in Laubenheim und nicht auf dem Lerchen-

berg vorgesehen? 

 



   7 

Herr Dr. Rexrodt kritisiert, dass  unter Punkt 8.1 von einer max. Lärmbelästigung von 

54 dbA ausgegangen wird. Dieser Wert ist veraltet, da er die zwischenzeitlich in 

Betrieb genommene NW-Landebahn außen vor lässt. Er bittet die Verwaltung im 

weiteren Verfahren und generell nur mit aktuellem Datenmaterial aufzuwarten. 

 

Die Vorsitzende erinnert nochmals an die Bitte des Ortsbeirates, die Stadt möge mit 

SOKA-Bau eine Einigung zur Einrichtung eines Betreuungspunktes erzielen. 

 

Der Ortsbeirat spricht einstimmig mit 11 : 0 : 1 Stimmen die im Beschlussvorschlag 

formulierte Empfehlung aus und bittet um Beachtung der Anregungen und Beden-

ken. 

 

 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen 
 

Es liegen keine Mitteilungen vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 
Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 
 

 

 

 

 

gez. A. Stahl                                                                gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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